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MATERIAL 4

Zukunftsszenarien in Leichter Sprache

Szenario 1 

 Klima·veränderungen sind sichtbar.

Trotzdem gibt es kaum strenge Maßnahmen.

Die Menschen sollen weiter Auto fahren dürfen, wenn sie möchten.

Jeder soll selbst entscheiden, ob das Auto mit Benzin oder Strom fährt.

Die erlaubte Höchst·geschwindigkeit auf den Straßen soll bleiben.

Die Menschen sollen sich frei bewegen können.

Es soll mehr Park·plätze geben.

Diese Park·plätze sollen asphaltiert sein.

So bleiben die Autos unbeschädigt.

Heizungen in Wohnungen müssen nicht umgebaut werden.

Das spart Geld für Menschen mit wenig Einkommen.

Fabriken sollen weiter gebaut werden.

So gibt es Arbeits·plätze und hohe Gewinne.

Ein Umbau auf umwelt·freundliche Energie ist nicht Pflicht.
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MATERIAL 4

Zukunftsszenarien in Leichter Sprache

Szenario 2

Klima·veränderungen sind sichtbar.

Darum soll es verpflichtende Maßnahmen geben.

Es sollen Tempo·limits eingeführt werden, zum Beispiel auf der Autobahn.

Wenn Autos langsamer fahren, verursachen sie weniger Abgase.

Autos sollen mit Strom fahren.

Das schützt das Klima langfristig.

Menschen sollen ihre Heizungen auf umwelt·freundliche Energie umstellen.

Zum Beispiel auf Bio·masse oder Erdwärme·pumpen.

Das verringert zusätzliche Abgase.

Der öffentliche Verkehr soll ausgebaut werden.

So können Menschen umwelt·freundlich zur Arbeit oder Schule fahren.

Das dauert manchmal länger, ist aber besser für die Umwelt.

Auch Fabriken sollen auf neue Energie·quellen umsteigen.

Das kostet viel Geld, ist aber besser für die Umwelt.
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MATERIAL 4

Zukunftsszenarien in Leichter Sprache

Szenario 3

Klima·veränderungen sind sichtbar.

Darum soll es ein·schneidende Maßnahmen geben.

Menschen sollen keine eigenen Autos mehr haben.

Dafür können sie Elektro·autos mieten, wenn die Menschen sie brauchen.

Ansonsten sollen die Menschen das Fahrrad oder öffentliche Verkehrs·mittel nutzen.

Die Menschen sollen, wenn möglich, von zuhause arbeiten oder lernen.

Für Arbeit und Schule gibt es Online-Angebote.

In Städten soll es nur noch Fußgänger·zonen geben.

Dort fahren nur noch umwelt·freundliche Busse.

Autos sollen aus den Städten verschwinden.

Wohnungen sollen nur noch umwelt·freundliche Energie nutzen.

Alte Heizungen müssen umgebaut werden.
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